

Del España a la Marimorena

Mañana, a eso de las 7 de la tarde, se va a armar La Marimorena en la calle Rúa Alta, barrio viejo de Vigo, un poco más abajo que *O Galo do Vento* y *La Mina*, un poco más arriba que la calle Peligros. A esa hora inauguran en lo que siempre fue el bar *España*, la *Taberna Marimorena Ana Doval* y su hija, *Andrea Portela*, que yo conocí en un jurado de hostelería, *Cocina de Abordo*, de Pereira Congelados en que le dimos un primer premio pero que antes estudió Ciencias Políticas en Santiago, aunque haya decidido continuar el legado familiar porque son hosteleros tanto su padre como su madre, Ana, que lleva hace 10 años en Coruxo una casa de comidas llamada *Antoxos*, donde Andrea cogió el callo ayudando, además de en *La Mina*. El bar *España* era uno de los pocos que quedaban con solera viguesa de la generación de nuestros padres, y era originalmente la cocina del mas antiguo todavía *Hotel España*, etapa de la que conserva un montacargas por el que se subía la comida. Sus anteriores propietarios, *Alicia Calvo* y *Amadeo Rodríguez*, lo cogieron en 1973, ella con 22 y él con 29, e iniciaron una historia que duraría 45 años, desde que nacieran sus hijas y Amadeo tuviese que volver a tierra tras estar embarcado años. Jubilada Alicia y la cocina, apenas tenía movimiento y ahora llegan *Ana* y *Andrea* a darnos de beber y comer. ¡Suerte, cariños!



MIRA VIGO

Fernando Franco



Nuestro fútbol histórico. Aunque últimamente lo hacemos poco, muchos de vosotros sabéis que los fines de semana hemos dado históricas fotos de nuestro fútbol modesto en esta sección. Hoy os traemos una joyita por sus muchos años: el partido del año 1949, un 4 de diciembre, fiesta de Santa Bárbara, entre el equipo de Estado Mayor de la VIII Región Militar y la ETEA. Ganaron 2-0 los de Tierra, entre los que está, de rodillas, *Pepe Soto*, el del *Cholica*, *Cacholi*, *Lichoca* y el *Josfranc*. ¿Otros? *Valín* (entrenador), *Manolito Tana* ((hotel Tana de Goián), *Elvira* (auxiliar de Farmacia en P. Constitución, *Román* (Pinturas Proa), *Paniagua* (concejal vigués después), *González Mariño* (Unión Cristaleira), *Chispa* (Cabral), *Mariño*, *Saturno* (luego diputado), *Ricucho* (luego portero Gran Peña), *Durán*... Luego, gran comida en el destacamento de A Guía (no sobraba entonces) y fiesta en el Sanatorio Pepiño, allí cerca. ¿Cuántos quedarán?

A Don Ricardo, cura de Tui

En Cataluña andan retirando estatuas de sus antes próceres, nosotros intentamos erigirlas o al menos con esa intención os aviso de que se abrió la cuestación en Tui para hacer un busto de bronce, encargado a *Diego de Giráldez*, en recuerdo a un párroco y persona querida, *Don Ricardo*. Ya se ve un cartel por los establecimientos de la ciudad solicitando parné porque se pretende que sea una iniciativa popular, algo que viene de abajo no de arriba. ¿Un teléfono? Uno de los organizadores, *Alejandro Arroyo*, 674 552256, del colectivo Amigos de Tui, uno de los muchos admiradores del reconocido cura.

Atentos al Centro Juan María

Es inexplicable pero pasamos una vida y a lo mejor no te enteras de lo que tienes al lado, aunque sea una gran obra. Esto me ocurrió a mí estos días, cuando me enteré por *Eugenio Fernández Estévez* de la actividad del *Centro Juan María de Educación Especial*, sito en Parada-Nigrán. Una asociación sin ánimo de lucro, integrada por padres y madres de los usuarios, con más de 30 años de historia y enfocada en el apoyo, atención, formación y desarrollo de personas con discapacidad intelectual con el fin de conseguir su inclusión real en todos los ámbitos de la sociedad. Pues bien, os aviso a los que siempre arriáis el hombro que el 12 de abril tendrán su I Concierto Benéfico y será en el Pazo de Cea, presentado por el actor Carlos Blanco y con la música de la Orquesta Clásica. Ya contaremos.